

GUADALAJARA 2012 | SALUDOS

ANTONIO ROMÁN

ALCALDE DE GUADALAJARA



Tiempos de austeridad

Este año, más que nunca, te invito a través de estas líneas a que participes en el programa de Ferias y Fiestas que el Ayuntamiento ha diseñado.

Soy consciente de que muchas familias de Guadalajara están atravesando momentos muy difíciles debido a la delicada situación económica que atraviesa el país, pero queremos ofrecerte un abanico de interesantes propuestas hecho por y para que estos días te sea más fácil abrir un paréntesis en tu día y a día y llenarlo de diversión y entretenimiento.

Son tiempos de austeridad, un principio que también se ha tenido

muy en cuenta en la elaboración de este programa. Sin embargo, hemos intentado, creo que con éxito, que esto no suponga una merma en su calidad.

Ponemos al alcance de tu mano atractivas actividades para todos los gustos y edades, que podrás disfrutar tanto de día como de noche. Habrá espacio para la cultura, el deporte, las actividades infantiles y la música. Como en años anteriores, el precio de las entradas de los conciertos programados será casi simbólico porque nuestro deseo es que ningún vecino de Guadalajara se quede sin asistir por cuestiones económicas. Y además, contaremos con una Feria Taurina de calidad, con la presencia de figuras que hoy ocupan los primeros puestos del escalafón.

Deseo que Nuestra Señora, la Virgen del Antigua, cuya festividad es la antesala de nuestra Semana Grande, nos proteja y nos ayude a vivir con intensidad las Ferias y Fiestas de Guadalajara. Que la diversión y alegría sean junto al respeto y sana convivencia las señas de identidad de estos días.

JOSÉ LUIS CONDADO

DELEGADO LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA EN GUADALAJARA



Las Ferias de todos

Septiembre, mes por excelencia de las fiestas patronales, y mes de la fiesta en la provincia de Guadalajara. El mes de la algarabía, y también de la nostalgia. El final del verano, pero la mejor manera de terminarlo, con las ferias de Guadalajara, las ferias de todos. Porque la semana festiva de la capital supone el último respiro antes de comenzar la rutina que se inicia con el otoño. Son días para sacar el pañuelo morado del cajón y anudárselo al cuello. Días en los que Guadalajara baila al ritmo de charanga y sale a la calle para demostrar el carácter alegre de sus gentes. Las ferias de Guadalajara guardan una mezcla de sentimientos. A unos les recuerda la nostalgia de años pasados, mientras que para los jóvenes personaliza la ilusión por pasar unos días de fiesta. Mejor dicho de Fiesta, con mayúsculas.

Son días de disfrute, de madrugar, o trasnochar según que casos, para ver o correr los encierros. Días para que los más pequeños disfruten corriendo de los gigantes, cabezudos o carretones por las calles de la ciudad o para que los peñistas lo pasen en grande con vermús interminables. Días para que los aficionados taurinos vuelvan a llenar el coso de Las Cruces con carteles atractivos y con primeras figuras del toreo. Días para disfrutar de conciertos musicales de primer orden y para degustar en el recinto ferial de un buen pincho de morcilla. Días de reencuentro entre familiares y ami-

gos. Aquellos amigos con los que hemos pasado tantas ferias juntos y que ahora vemos casi de año en año, en este mes de septiembre. Una intensa semana que empezará con los desfiles, de carrozas y peñistas, y que terminará con los fuegos artificiales que para los guadalajareños significan el final de otro verano y el comienzo de otro curso. Otra página más en nuestra historia personal.

Pero por encima de todo, estos días de septiembre son días para honrar a nuestra Patrona, la Virgen de la Antigua, señora de esta noble y leal ciudad de Guadalajara. Verdadero motivo de esta semana festiva, y orgullo de miles y miles de guadalajareños.

Bien es cierto que la actual situación no invita en demasía a pensar en fiestas y algaradas, pero siempre es buena una dosis de alegría que nos dé fuerzas para afrontar los próximos meses. Por ello, os animo a que saquéis el pañuelo morado y despedamos el verano honrando a nuestra patrona, la Virgen de la Antigua, disfrutando de un variado programa de actividades y reuniéndonos con familiares y amigos en otro septiembre, que, como no, estará teñido del morado alcarreño. Para las gentes de Guadalajara, las ferias y fiestas de la capital lo son también de toda la provincia. Acudamos a ellas, a los actos que sean del agrado de cada uno. Los taurinos nos vemos, como cada año, a las 8 de la mañana en Capitán Arenas.

JUAN PABLO SÁNCHEZ SECO

SUBDELEGADO DEL GOBIERNO EN GUADALAJARA



La expresión de nuestro pueblo

En primer lugar quiero manifestaros que es para mi toda una satisfacción poder dirigirme a los guadalajareños, como representante del Gobierno de España en la provincia de Guadalajara, con el fin de manifestar el deseo de que podáis disfrutar de unas felices ferias y fiestas 2012. Unas ferias y fiestas que nos identifican con una tradición cultural y festiva que forma parte de la expresión de nuestro pueblo, de la provincia de Guadalajara.

Porque durante estos días Guadalajara es más Capital de la Provincia que nunca y verdadero estandarte del sentir festivo de los guadalajareños. Desde todos los rincones de la provincia se acude a nuestra capital para participar de la gran cantidad de actividades programadas, de celebraciones religiosas, culturales y populares, que son distintivos de nuestra tierra. Habrá espacio para la cultura, el deporte, las actividades infantiles y la música, además de una Feria Taurina de calidad, con la presencia de figuras que hoy ocupan los primeros puestos del escalafón, incluido nuestro paisano, Iván Fandiño, Convertido ya en gran figura y uno de los grandes triunfadores de esta temporada.

También espero que esta Feria sea la feria de la solidaridad, del compartir con los amigos y disfrutar con la familia, de olvidar los problemas cotidianos por unos días, con el máximo respeto hacia los demás y siendo hospitalarios con los que nos visiten de dentro y fuera de la provincia, como sólo nosotros sabemos serlo.

Ojala que este espíritu de solidari-

dad y de trabajo en común, presente en nuestra Feria, persista el resto de días, para que entre todos, olvidando partidismos, podamos devolver a nuestra provincia a la senda del progreso que merecen nuestras jóvenes generaciones.

Desde esta Subdelegación del Gobierno, en colaboración permanente con el Ayuntamiento de la Ciudad, se velará por la seguridad y el bienestar de los ciudadanos, con todos los medios que la Administración pone a vuestra disposición, y el trabajo y la implicación total de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. Será una grata tarea si al final de nuestra Feria tenemos un balance positivo.

Soy consciente de la situación de muchas familias de Guadalajara en estos momentos difíciles que estamos atravesando. Son tiempos de austeridad, un principio que también ha tenido muy en cuenta en la elaboración de este programa el Ayuntamiento de Guadalajara, que ha planificado unas actividades austeras sin que esto suponga una merma en su calidad. Pero también es tiempo de tratar de disfrutar y compartir estos días festivos, recordando devotamente a nuestra patrona la Virgen de la Antigua

No puedo terminar sin transmitir un mensaje de esperanza en el futuro con la seguridad de que trabajando todos, juntos, con austeridad y responsabilidad, vamos a superar esta situación y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos en Guadalajara, Castilla-La Mancha y España.